

## NO NOS SUMAMOS AL PACTO

Asumimos la decisión mayoritaria de la plantilla.

Con la firma del preacuerdo por parte de Comisiones Obreras, se cierra un mes de negociación-imposición, despropósitos y desmanes.

No hace falta recordar la manipulación, la presión ejercida en estos últimos días sobre los trabajadores y trabajadoras por parte de la dirección y de quienes se han atribuido estas funciones.

Tampoco hace falta recordar la burda manipulación de la situación sobre la situación de KOXKA ejercida en privado y en público sobre nosotros responsabilizándonos a todos y todas de una gestión, la de la dirección de la empresa, de la que no somos responsables.

Porque los trabajadores no somos responsables de trabajar para un grupo financiero de capital - riesgo que no invierte un euro.

Porque no somos responsables de que los proveedores de KOXKA no sirvan los materiales necesarios para fabricar nuestros productos.

Porque no somos responsables de la pérdida de importantes clientes de nuestra marca, ni de la nefasta gestión que la dirección de la planta han desarrollado durante estos últimos años y que nos ha abocado a esta situación.

Desde que el día 20 de diciembre nuestra Sección Sindical firma el preacuerdo que cerraba la negociación del expediente, se siente responsable de haber firmado algo que, además de suponer un esfuerzo importante para la plantilla, no garantiza en absoluto la continuidad de la planta.

Y somos los afiliados los que decidimos NO a ese preacuerdo, el 27 de diciembre.

Titulamos esta hoja "No nos sumamos al pacto ", porque, efectivamente, no firmamos por convicción, desde el 27 de diciembre hasta el día del forzado 2º referéndum, Comisiones Obreras seguimos defendiendo el NO.

Hemos defendido el NO al mismo tiempo que defendíamos la necesidad de seguir negociando una salida satisfactoria para todas las partes.

Hemos defendido la negociación sobre la base de la propuesta presentada por CC OO, Solidari y Ela.

Propuesta que aceptaba las principales reivindicaciones de la empresa en materia salarial y de flexibilidad, y que la empresa rechazó amparándose en una mayoría sindical que hoy no existe.

Propuesta realizada desde el convencimiento de todos los firmantes de la misma, de que proporcionaba una salida negociada a un riesgo posible.

Y que también defendimos en la tan cacareada comisión paritaria del convenio sectorial, negociación que rechazaron con sus posiciones cerradas, la patronal y la UGT.

Por todo esto, NO NOS SUMAMOS AL PREACUERDO EL DIA 20. Firmaremos hoy porque nosotros SÍ RESPETAMOS las decisiones mayoritarias de la plantilla.

Porque no queremos hacer a los trabajadores de KOXKA responsables de una decisión que no está en nuestra mano modificar y que la dirección local o AIAC podían tomar como represalia a no ser obedientes.

Sabemos, somos conscientes de que el preacuerdo, además de los esfuerzos que los trabajadores y trabajadoras vamos a realizar, no garantiza la viabilidad de la fábrica, reivindicación fundamental de Comisiones Obreras.

Pero también es cierto que el preacuerdo abre otro escenario, el de su desarrollo en convenio colectivo tras su firma.

La Sección Sindical de CCOO decidió firmar el preacuerdo el día 20 tras debatir los elementos expuestos anteriormente y sabiendo que se abre otro nuevo escenario, una nueva mayoría sindical en el Comité de Empresa, con unas Comisiones Obreras más fuertes, con más respeto a las decisiones de su afiliación y de la plantilla, con la claridad que caracteriza a estas Comisiones Obreras.

Unas CCOO de KOXKA reforzadas por nuestro trabajo último y por nuestra apuesta por el futuro de KOXKA.

Una nueva mayoría que le debe hacer reflexionar a la Dirección y a sus cómplices.

Reflexión que debe ir dirigida sobre el respeto a la plantilla y a las decisiones que conjuntamente con la representación social tomen.

Con una exigencia firme por nuestra parte, la de que trabaje, no sólo en un correo de agradecimiento a una parte de la plantilla, sino por garantizar el empleo, la estabilidad y viabilidad de la fábrica, la búsqueda de nuevos mercados, y nuevos clientes que garanticen que el esfuerzo exigido a los trabajadores con nuestra firma va a ir más allá de llenar las líneas de producción durante los tres próximos meses.

Hoy Comisiones Obreras tiene 6 miembros en el Comité de Empresa y nuestro nivel de exigencia a la Dirección es doble y lo saben.

Dos últimas líneas para dar la bienvenida a los compañeros que en estos días han pasado a formar parte de CCOO para reforzar nuestro trabajo en el Comité y con la plantilla.

Pamplona, 21 de Enero de 2014